

Bürgermeister Töpfer verweist auf die vorliegende Potentialliste und berichtet von der heutigen Sitzung des Ältestenrats, welche gemeinsam mit Vertretern der Gemeindeprüfungsanstalt stattfand. Der Ältestenrat hat beschlossen, vor der nächsten Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses wiederum mit der GPA in den Dialog zu treten. Die GPA erklärt sich auch zu weiteren Gesprächen mit den Fraktionen bereit.

Die vorliegende Potentialliste wird im Bürgerinformationssystem veröffentlicht. Diese Liste wird sich im Rahmen der zukünftigen Beratungen laufend verändern.

Bis zur abschließenden Vorlage am 30.06.2012 besteht ein straffer Zeitplan zur Abwicklung und Beratung zum Thema „Stärkungspakt“, so dass in den kommenden Gremien konstruktiv miteinander beraten werden muss. Dies bereitet allen Fraktionen großes Kopfzerbrechen.

Der Ausschuss diskutiert ausführlich über das weitere Vorgehen und Bürgermeister Töpfer bittet um Vorschläge zur künftigen Abwicklung.

Die CDU-Fraktion signalisiert, dass sie für die Ratssitzung einen Antrag auf Bürgerbeteiligung in diesem Thema stellen wird.